

生徒の皆さんにとって、この1学期は、生活面や学習面で満足できるものだったでしょうか。夏休みまで残り3週間あまり、4月当初の新鮮な気持ちを思い出しながら、暑さに負けず、しっかりとした生活を送ってほしいものです。さて、中学2年生の夏休みは部活動もメインで活動することになります。また宿題やテスト勉強もしなくてはならないので、計画的な生活が大切です。夏休みの終わり頃になって、あせって宿題をやることのないように、計画的に過ごしましょう。また、普段できなかった家の手伝いもしっかりやりましょう！

クリーン活動を行いました。

6月1日(火)校庭の除草作業を行いました。緑豊かな清原中ですので、放っておくとこの時期は校庭が雑草だらけになってしまいます。そこで、学年毎に除草作業を行いました。ここまで暑くなくていいのと思うほどの好天の中、短時間で集中してクラス毎に分担された場所を除草しました。「清原の杜」を担当したクラスは45リットルのゴミ袋が山のように積み上げました。みなさん、お疲れさまでした。



1学期中間テストが実施されました。

6月10日(木)2年生になって初めての定期テストが実施されました。今回思うような結果が出せなかったみなさん、期末テストの学習は夏休み中にたっぷりできますので、頑張ってください。さて、全体的な分布を見ると、グループが2つに分かれ始めています。計画的に家庭学習に取り組み、成果を上げているグループと、直前に慌てて学習するので、試験範囲の復習が間に合わないグループです。その傾向は社会・理科・英語にはっきり現れています。テスト前だけ学習するのではなく、普段から予習・復習をする習慣を身に付けましょう。

【5教科】		5	10	15	20	25	30	35
得点	人数							
500	0							
475-499	7							
450-474	14							
425-449	18							
400-424	13							
375-399	19							
350-374	24							
325-349	33							
300-324	21							
275-299	22							
250-274	12							
225-249	20							
200-224	14							
175-199	10							
150-174	7							
125-149	8							
100-124	6							
75-99	7							
50-74	1							
25-49	1							
0-24	0							
対象人数	257人	平均点	309.5	最高点	494	最低点	43	

運動会が行われました。

6月20日(日)運動会が行われました。雨で順延された日曜日、朝まで小雨が降っていたため、校庭には水たまりがあったのですが、実行委員さんの懸命な整備作業の結果、ベストな状態で運動会が行われました。新型コロナウイルス感染症対策として、観客なし、YouTubeでの配信という新しい試みでしたが、高所カメラがあったので、3年生による集団行動がより見やすかったかと思います。今後、清原中学校名物になるのでしょうか。2年生は、各クラスとも練習の成果を発揮し、熱戦を繰り広げました。その中でも、8組の長縄跳びは全学年を通して1位の記録でした。



運動会実行委員の感想

1組 郷間 春希 さん	中学校で初めての運動会でしたが、多くの仕事がありとても疲れました。そして、運動会前はクラスのみならず協力しながら台風の日、そして大縄などの練習を行い、3位以内を目指して頑張りました。次の行事でも、みんなで協力して楽しく行いたいと思いました。
生井 美花 さん	去年は行うことができなかった運動会を、今年を行うことができてよかったです。中学校で初めての運動会で行った委員になって、分からないことだらけでしたが、先生やクラスみんなの協力のおかげで、本当に楽しい運動会ができてうれしかったです。来年もみんなで協力して、今年よりもっと楽しい運動会をつくりたいと思いました。
2組 梅井 涼 さん	運動会実行員をやって緊張したけれども、よい経験になりました。次の行事でもクラスで積極的に協力していきたいです。
阿久津恋菜 さん	初めての運動会実行委員で、クラスでは上手くいかないこともあったけど、みんなが協力してくれて良い思い出で終わることができてよかったです。係の仕事にも積極的に参加できて楽しかったです。
3組 齋藤 和太 さん	タイヤ引きリレーの審判係をして、昼休みにはみんなで長縄跳びの練習ができて、クラスのみんなで心をついにできたと思います。
百瀬 初香 さん	学級練習は、最初まとまりがありませんでしたが、だんだん相談なども活発になり、クラスで協力できるようになりました。実行委員としての活動では、クラスをまとめたり準備をしたりなど積極的に行うことができました。本番は皆全力で友達や先輩たちと競技を行ったり観戦したりするのはとても楽しかったです。「戦友とともに切り分け勝利への道」のスローガンのもと、とても充実した時間にでき良かったと思います。
4組 大登 麗也 さん	初めて運動会実行委員をやって、少し大変だったけれども、頑張れたので良かったです。
荒牧 穂菜 さん	1、2年生は初めての運動会、3年生は最後の運動会ということで、全校生徒みんなに楽しかったと思ってもらえるような運動会にしたい、係の仕事に精一杯やり、運動会を盛り上げることができてよかったです。
5組 金田 倅誠 さん	実行副委員長として、クラスだけでなく学年をまとめることができたと思います。この経験を次の機会に生かしていきたいです。
塩谷 瑛里 さん	開会の言葉はもちろん、クラスをまとめるなど、責任をきちんと果たすことができたと思います。また機会があれば、実行委員などにチャレンジしていきたいです。
6組 中島 大成 さん	日々の練習の成果を発揮して、最高記録を出せたり、3位を取れたりしたことはとても嬉しかったです。また、指揮台係として、入場と退場をきびきびと指揮することができました。
星野 溜香 さん	みんなが毎日たくさん努力した結果が本番に出たことがとても嬉しかったです。自分の役割もきちんと果たせたので良かったし、良い運動会になったと思います。
7組 松本 優斗 さん	初めての委員で何をしたらいいかわからず、本当に自分はやっているのか不安だったけれども、友達や先輩、後輩が助けてくれたおかげで最後まで諦めることなくできました。本当にありがとうございました。
橋本 一華 さん	中学校に入って初めての運動会だったので、どうすればいいのかわからなかったけれども、みんなが助けてくれたので運動会実行委員になってすごくよかったです。とても楽しかったです。本当にありがとうございました。
8組 福田莉玖斗 さん	委員は2回目ですが今回は、すごく緊張していました。でも、運動会実行委員の仲間と友達と協力して、とても楽しい運動会になりました。
佐々木果凜 さん	中学校に入って初めて委員になり、緊張していたけれど、実際クラスの友達と協力して声をかけ合い楽しく運動会を行うことができたので良かったです。

7月の主な行事

日	曜日	行 事
5	月	総合訪問、部活動なし
7	水	生徒会朝会、部活動可
9	金	宇河地区総合体育大会が始まる。3時間、給食なし。
12	月	Ⅱ期の授業開始（時間割が変わります。）
14	水	学年朝会、人権講話、専門・中央委員会
19	月	2年保護者会、火曜日課
20	火	全校集会（TV放送）、月曜日課
21	水	夏期休業開始、三者懇談開始
24	土	栃木県総合体育大会が始まる。

